

Collège du Querpon : les 6^{es} ont passé une journée à Trémelin

Sept 2020

Les élèves des quatre classes de 6^e du collège public du Querpon ont passé la journée de vendredi sur base de loisirs du lac de Trémelin, accompagnés par deux enseignants par classe et le Conseiller principal d'éducation (CPE). Une sortie ludique pour faciliter leur intégration. Par le biais de diverses activités, l'objectif de la journée était de tisser des relations dans chaque classe, de se découvrir les uns les autres, de partager du temps avec professeurs et assistants d'éducation. Bref d'apprendre à se connaître les uns les autres, et soi-même. Il n'est



pas anodin d'oser, de but en blanc, faire de l'accrobranche et d'affronter ses craintes. La journée a été appréciée de tous.